



Arbeitskultur Zukunft

Entwicklung einer fundierten Fachkompetenz

Das Leben bedeutet Entwicklung



Die Schwerpunkte dieses Berichtes

Es geht um die Entwicklung von Körper, Seele und Geist

Die physische Welt ist nach geistigen Gesetzen zu gestalten

Das Bewusstsein entwickelt sich aus klaren wahren Gedanken

Das Leben bedeutet Entwicklung

Warum ist die Entwicklung so wichtig?

Der große Sinn des Lebens ist die Entwicklung von Körper, Seele und Geist. Der Schöpfer hat die ersten Voraussetzungen für deren Entwicklung geschaffen. Der Körper entwickelt sich naturgemäß, die Seele hat ihre Kräfte des Denkens, Fühlens und Wollens und das ICH-Selbst, die Geistinstanz, lebt im Zentrum unserer Seele. Mit zunehmendem Alter sollte der Mensch aus seinem ICH heraus seine Seelenkräfte ergreifen und seine Entwicklung selbst gestalten. Dies betrifft im Physischen seine Fachkompetenz, im Seelischen seine Sozialkompetenz und im Geistigen sein Wertebewusstsein und seine Geisterkenntnis. Es versteht sich von selbst, dass ein wahrer Fortschritt in der Entwicklung nur dann erzielt wird, wenn diese weder einseitig noch zum Nachteil der Mitmenschen erfolgt. Dazu braucht der Einzelne eine guten Stand durch eine fundierte Fachkompetenz, eine gute Beziehung zu den Mitmenschen durch eine gesunde Sozialkompetenz und Kenntnisse der schöpferischen Entwicklung durch ein aufbauendes Wertebewusstsein und eine erste Geisterkenntnis.



Wie sollte die Entwicklung gestaltet werden?

In jungen Jahren sorgen andere für die Erziehung und Bildung. Dann sollten wir beides eigenverantwortlich und frei aus eigenem Bewusstsein gestalten. Dann ist das Motiv entscheidend. Ist der Einzelne nur für sich tätig, bevorzugt er eine nehmende Haltung. Ist er auch für andere tätig, pflegt er eine gebende Haltung. Das Erste führt zu einem Abbau in der Gemeinschaft und das Zweite zu einem Aufbau. Er soll in der physischen Welt tätig werden, diese aber nach geistig wahren Werten, das heißt nach den geistigen Gesetzen aufbauen und anheben.

Wie kann eine gesunde Entwicklung aussehen?

Um einen eigenen sicheren Stand im Leben zu erringen, bedarf es einer fundierten Kompetenz, sei es in einem Beruf oder in einer anderen Tätigkeit. Diese erarbeitet sich der Einzelne nach seinen Möglichkeiten. Dabei bemüht er sich auch mit anderen eine tiefere Beziehung aufzubauen, die auch seinen Werten entspricht. Er prüft auch regelmäßig seine Entwicklungsschritte und bemüht sich darum, seine Werte zu erweitern und zu vertiefen. Handelt er in diesem Sinne, wird er auch zum Aufbau in der Gemeinschaft beitragen.

Wichtig ist, dass stets klare und wahre Gedanken seine Handlungen lenken und sich der Einzelne nicht von Emotionen leiten lässt. Dazu gehört ein klares waches Bewusstsein, das sich auch ständig weiter entwickelt.

Was ist wesentlich bei der Entwicklung?

Es ist sehr hilfreich, dass in der Entwicklung eine gute Balance zwischen Körper, Seele und Geist besteht. Das erfordert eine Beziehung zur Welt, zu den Mitmenschen und zu den geistigen Zusammenhängen. Der Mensch darf sich nicht in der Welt verlieren, vielmehr soll er die Welt nach den wahren Gesetzen der geistigen Welt ausgestalten. Dann hält er die Balance zwischen Himmel und Erde.



Wir finden es höflich, von Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern zu sprechen, gleichzeitig schätzen wir die Sprache in ihrer natürlichen Form, weshalb wir auf Gender-Sternchen (*) und Binnen-I's verzichten. Es sind immer beide Geschlechter gemeint. Fotos: fotolia.